

Venezuela: Instalarán casas de cambio en frontera con Colombia



Caracas, 9 ene (RHC) El Jefe de Estado de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció este 9 de enero, en Caracas, la pronta apertura de casas de cambio en la frontera con Colombia, a fin de estabilizar la convertibilidad de las monedas de ambos países.

Aseguró el estadista en reunión del Consejo Nacional de Economía Productiva, que "la medida busca consolidar la Zona Económica Fronteriza de Desarrollo y proteger nuestro signo monetario, atacado por la criminal especulación de la página dolartoday.com.

Las oficinas para los trámites cambiarios se instalarán en las localidades fronterizas de Paraguachón, estado de Zulia; y Ureña, estado de Táchira.

"Queremos seguir creando las condiciones para una sana actividad comercial en la frontera colombo-venezolana y también combatir las mafias que operan en la zona", declaró el presidente venezolano.

Durante su alocución, transmitida por Venezolana de Televisión, Maduro acusó a dolartoday.com de golpear el bolívar e intentar tumbar al Gobierno bolivariano, con el apoyo de la oposición nacional y sectores de la derecha internacional.

Comentó que Dolartoday es una estrategia financiada desde EE.UU., "donde interpusimos ya varias demandas, pero los tribunales y jueces de ese país la rechazaron".

Dijo que no obstante su gobierno continuará por los caminos legales existentes reclamando sus derechos, y no dejará de trabajar para aumentar el poder adquisitivo del bolívar y así proteger al pueblo de esa especulación criminal.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/117841-venezuela-instalaran-casas-de-cambio-en-frontera-con-colombia>



Radio Habana Cuba